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COVID19が２類から 5類に変更され徐々に元の生活がだんだん戻って参りました。 

糖尿病教室も７月から食事の提供ができるようになりました。糖尿病教室会場へ多数の方が来

ていただけることを期待しています。欅会の会員も高齢の方が多く諸般の事情で退会される方

が多く、新たに入会される方が少なく会員数は激減しています。 

来年は欅会発足から５０年と言うことで少しでも会員数が増えてくれればと思います。 

ぼつぼつ５０周年行事に向け準備を始めております。 

５０周年行事の日程ですが２０２５年１１月２９日土曜日を予定しています。私の性分もあ

り、また現在の欅会幹事が３名と言うこともあり準備はあまり進んでいません。準備が進んで

いないことに心配されておられる方も多数おいでだと思います。是非欅会幹事となって５０周

年行事に力を貸していただける方が多数出ていただけることを期待しています。 

特に５０周年記念誌の編纂をやっていただける方是非お願いいたします。 

東京の糖尿病患者会の歩く会がお休み中なので欅会で歩く会の計画をという声も聞こえますが

重い腰が上がりません。欅会での歩く会の企画を出していただけると助かります。私は普段の

生活の中で平均１日あたり１万歩を超える生活をしています、しかし生活の中で歩く機会がな

い方も多いのではないかと思うと歩く会の企画も大切であろうと思います。 

今年はテレビで紫式部の話のドラマが放送されていますが、私は５０年以上前から１度は源氏

物語を読もうと思いながら全くほど遠い状態です。その頃知り合ったイギリス人は年度も読ん

でおり、原文の写しが一番面白いと言っていました。皆様の中には源氏物語を何度も読まれた

方がおいでだと思います。なんとか死ぬまでに訳本の一つでも読んでみた

いと思います。 

 


